

toire ! Non, je ne les aurais jamais crues telles, si Dieu ne m'avait donné de les apercevoir !" Une fois encore, il lui fut permis de les voir, et elle en ressentit une telle amertume que, se tournant vers Dieu, elle lui dit : " Je n'ai plus le courage, ô mon Dieu, de vivre ici-bas, ni de converser avec les créatures, après une telle vision." Un autre jour, le Seigneur lui découvrit de nouveau le purgatoire et les peines atroces des âmes qui y sont enfermées. Ce fut pour elle la cause d'une telle frayeur qu'elle se prosternait contre terre, frissonnait, se frappait les mains l'une contre l'autre, levait les yeux au ciel, adressait à Dieu de brûlantes prières pour ces âmes souffrantes, et invitant le ciel et la terre à partager son épouvante. Ses paroles et ses actes, pendant cette extase, étaient d'une véhémence telle qu'ils arrachaient des larmes à toutes les religieuses présentes ; ce spectacle ; on eût dit que la Sainte voyait ces tortures des yeux du corps... Entre autres remarques qu'elle fit sur les peines de ces âmes, elle dit que tous les tourments endurés par les martyrs sont des délices en comparaison de ceux du purgatoire ; puis, revenue à elle-même, elle avoua qu'ils étaient si terribles qu'elle n'en aurait pu supporter la vue, si elle n'avait en dans ce triste lieu la compagnie de son ange gardien. **DOU FURCONS.**

Prier pour les âmes du purgatoire, c'est donc exercer une grande charité envers elles. C'est, de plus, bien servir ses propres intérêts, car cette dévotion renferme plusieurs avantages. Le *privilege*, c'est qu'elle engage et oblige envers nous l'âme que nous tirons du purgatoire. Les chrétiens vraiment dévot à ces saintes âmes peut compter qu'il aura dans la cour céleste autant d'avocats intéressés à son salut qu'il aura secondé et dérivé de ces âmes souffrantes. En *second* lieu, il s'assure l'intercession des anges gardiens et de tous les saints auxquels ces âmes ont été dévotement pendant qu'elles étaient sur la terre... Surtout, il s'attire les faveurs de Jésus-Christ. Lui-même : " Ahn que tu saches, dit Notre-Seigneur à sainte Gertrude mourante, combien n'a été agréable ta charité envers les âmes du purgatoire, je te remetis en ce moment même toutes les peines qui t'eussent été réservées ; et, de plus, comme je t'ai promis de te rendre cent pour un, j'augmenterai libéralement ta gloire, en récompense de la charité avec laquelle tu as fait le sacrifice universel de tout le fruit satisfactoire de tes bonnes œuvres en faveur de mes bien-aimés du purgatoire."

Que ce mois soit donc vraiment le *Mois des âmes du Purgatoire*. Les pratiques les plus excellentes en leur faveur sont, sans contredit, la sainte messe, la sainte communion, le